

Tagesordnungspunkt 10

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Mainz-Kostheim am 29. Januar 2014

Sanierung der Bänke auf dem Kostheimer Friedhof (SPD)

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, den Zustand der Bänke auf dem Kostheimer Friedhof zu überprüfen und gegebenenfalls zu sanieren oder zu ersetzen.

Einige der Bänke sind in einem Zustand, der bei Benutzung eine Verschmutzung der Kleidung befürchten lässt. Andere sind völlig unbenutzbar.

Beschluss Nr. 0010

Der Antrag wird antragsgemäß beschlossen (Anlage Bilder von maroden Bänken).

+

+

Verteiler:

Dezernat VII z.w.V.

Lauer
Ortsvorsteher